

## 地域をつなぐ「ふれあい夏まつり」

### 東横須自治会のふれあい活動



「おかわり!」昼食にカレーやそうめんをみんなで食べ、まつりがスタート

8月5日(日) 東横須自治会では、自治会役員や女性部、子ども会が中心となり公民館で『ふれあい夏まつり』を開催されました。約70名が参加しました。

東横須は、自治会内に市営住宅やアパートの世帯が多くお互いに顔を合わせる機会が少ない環境にあります。

そこで、地域のみんながつどい、何か交流できないかと、こ



アマゴのつかみどり子どもたちも大はしゃぎほかにもかき氷や金魚すくい等で若いお父さんスタッフも活躍

のふれあい活動が企画され今年で9年目を迎えます。

参加者からは、「こんなに子どもがいたとは知らなかった」「毎年楽しみにしている。またやってほしい」など、声が聞きました。

「自治会あげて、わいわいにごやかに集まるのが大切。これからもみんなが楽しめる内容で続けていきたい」と、自治会長の久保義宗(よむね)さん。

自治会の実情にあつたふれあい活動が、地域のつながりを作りま

す。みんなが楽しくつどえる場として、この取り組みが長く続くことを期待しています。

(山崎支部 森井裕矢)

## 暑さに負けない熱いプレー

### 一宮支部老連グラウンドゴルフ大会

8月24日(金)、「第13回一宮支部老連グラウンドゴルフ大会」が御形公園グラウンド(三方町)で行われ、初めてクラブを握る方から百戦錬磨の実力者まで90名が参加しました。



暑さ対策は万全です。熱中症や大きなケガもなくひと安心…

「ナイスショット!」「ホールインワンや」「ちやうとこ行ってしもたわ」など、真剣な中にも和気あいあいと楽しくプレーされ、「今日はほんまに暑かったわ」との声の通り、暑い日差しの中でのラウンドとなりました。

会場では、暑さに負けない熱いプレーといたる所で好プレーが続出し、大きな拍手やガッツポーズが見られました。

また、早朝より会場準備や運営等に携わられた老連役員のみならず、本当にお疲れさまでした。

なお、上位18名が、10月23日(火)に千草カントリークラブで開催の

「第8回大栗市老連グラウンドゴルフ大会」に出場されます。

(上位3名紹介・敬称略)

①岡本一美(伊和) ②柴原光代(下野田) ③森下大八(黒原)

(本部・一宮支部 波多野好則)